
   

 
 

ASSEMBLEA GENERALE 
ORDINARIA  

Giovedì 22 settembre 2016 
 

V E R B A L E   
 
 Il giorno giovedì 22 settembre 2016 ha avuto luogo presso l'Auditorium del Centro 
Socioculturale di Ovaro (g.c.) l'Assemblea Generale Ordinaria dell'Unione Sportiva Ovaro 
convocata con: 

• pubblicazione sul sito internet dell’associazione 
• affissione all’albo sociale 
• affissione nei pubblici esercizi 
• comunicato stampa 

 

 Alle ore 20,15, constatata la validità della seduta in seconda convocazione, hanno inizio i 
lavori assembleari. 
 

 Risultano presenti nº 36 persone, di cui 19 con diritto di voto (18 +1 delega). 
 

 Erano stati inoltre invitati: 
• Autorità amministrative e sportive 
• Presidenti di tutte le associazioni locali 

 

 Sono presenti  
1. Stefano Timeus Assessore del Comune di Ovaro 
2. Lino Not Ex commissario Comunità Montana della Carnia 
3. Laura Triscoli (*) Presidente Biblioteca Comunale Italo Guidetti 
4. Speranza De Caneva (*) Presidente Ass.ne Planelas e Scugjelas 
5. Barbara Cimenti Delegata Ass.ne Amîs di darte 
6. Raffaele Piccolini Presidente AFDS Ovaro 
7. Vanda Adami Presidente ADO 
8. Mario Sopracase (*) Presidente Regionale CSI FVG 
9. Renato Nassivera Delegato Ass.ne Turistica Pro Ovaro 
 (*) sono soci dell’Unione Sportiva Ovaro 
 

 Assume la presidenza Andrea STRAULINO che rivolge un breve indirizzo di saluto e 
ringraziamento a tutti i presenti. 
 Informa che la Sindaca Mara Beorchia ha comunicato quanto segue: 
“… ho ricevuto l’invito ad essere presente all’assemblea di giovedì p.v. ma per un impegno già 
preso non potrò partecipare. Per il Comune sarà presente l’assessore Timeus Stefano. 
Nell’augurarvi un proficuo proseguimento della vostra attività anche col rinnovo delle cariche 
previsto vi saluto cordialmente”  
 Informa inoltre che nella impossibilità di essere presenti hanno inviato una nota di saluto: 
 Valentino Galante Presidente Ass.ne Chei da Muina 
 Federico Soravito Capogruppo ANA Ovaro 
 Gabriele Crosilla Presidente Corpo Bandistico Val di Gorto 
 

 Invita l’Assemblea a costituire l'ufficio elettorale. Per acclamazione vengono nominati: 
 



• Segretario:   Alice Crosilla 
• Scrutatore:  Laura Martinis 

Ordine del giorno e svolgimento dei lavori 
 
1. Relazioni 
2. bilanci (anni 2012/2015) 
 

 Viene consegnato a tutti i presenti una cartellina contenente copia delle relazioni (morale, 
tecnica, finanziaria) con vari allegati. Gli stessi documenti sono allegati al presente verbale. 
 Le relazioni vengono lette dal presidente Andrea Straulino e dal segretario Mario Sopracase. 
 Il presidente chiede ai vari invitati un loro intervento di saluto e commento. 
 Interventi: 

 Stefano Timeus, assessore del Comune di Ovaro 
Porge il saluto dell’amministrazione comunale e suo personale ricordando con particolare 
simpatia i tempi in cui era stato atleta dell’Unione Sportiva Ovaro partecipando a varie gare 
di corsa e a campionati di pallacanestro. 
Confida nell’apporto dell’associazione per mantenere una elevata qualità di vita alla nostra 
cittadinanza. 
Auspica il proseguimento della collaborazione in atto fra tutte le associazioni locali 
assicurando la massima disponibilità dell’amministrazione comunale per ogni forma di 
aiuto. 
 Lino Not, ex Commissario della Comunità Montana della Carnia 
Richiama gli albori dell’Unione Sportiva Ovaro che ha dato il via alla sua lunga storia in 
proseguimento ideale in ambito CSI con la Libertas Ovaro di cui era stato per diversi anni 
uno degli animatori. 
Informa di aver cercato nei limiti delle ristrettezze del bilancio dell’Ente di cui è stato 
commissario di aiutare le associazioni con specifici contributi. 
Assicura che in tempi brevi il contributo concesso all’Unione Sportiva Ovaro sarà liquidato 
dagli uffici competenti. 
Augura ancora tanti anni di proficua attività all’Unione Sportiva Ovaro e ringrazia tutti i 
dirigenti per il loro disinteressato impegno. 
 Mario Sopracase, Presidente Regionale CSI FVG 
Confessa un certo imbarazzo a portare il saluto del CSI regionale all’Unione Sportiva Ovaro 
a cui ha dedicato oltre un quarantennio della propria vita. 
E’ particolarmente fiero di quanto l’US Ovaro fa per la comunità locale, confermandosi la 
prima società per numero di tesserati CSI in tutto il panorama regionale. 
Assicura il massimo impegno del CSI regionale a favore delle società affiliate, sostenendole 
nel loro difficile compito organizzativo e gestionale. 
 

 Conclusi gli interventi, non essendoci ulteriori comunicazioni, si procede con la 
presentazione su maxi schermo di alcune centinaia di immagine che riassumono il quadriennio 
trascorso. 
 La video proiezione viene curata da Paola Fabris e adeguatamente commentata dalla stessa 
e dal segretario Mario Sopracase.  
 Al termine della presentazione, salutata da un lungo e convinto applauso, non essendoci 
interventi il presidente sottopone al voto le relazioni. 
 Le relazioni vengono approvate all’unanimità per alzata di mano (19 voti favorevoli, 
nessun contrario o astenuto)- 

 
3 – elezioni per il rinnovo del Consiglio Direttivo 
 

 Il Presidente chiede all’Assemblea di pronunciarsi in ordine al numero da consiglieri da 
eleggere, ricordando che lo statuto sociale indica in 5 il numero minimo. 
 L’Assemblea concorda sulla opportunità di far entrare nel direttivo tutti i 12 (dodici) 
candidati, al fine di dare a tutti l’opportunità di collaborare nella gestione dell’associazione. 
 Inoltre dà mandato al Consiglio Direttivo di nominare collaboratori esterni per migliorar la 
qualità dei servizi offerti. 
 Il Presidente invita i soci alla votazione a scrutinio segreto per la elezione del Consiglio 
Direttivo utilizzando la scheda predisposta dalla segreteria che, per un mero errore materiale, 
riporta in modo errato la data di convocazione 



 Chiarisce quali sono gli aventi diritto (tutti i soci maggiorenni in regola con le quote di 
adesione). Ogni socio può inoltre presentare due deleghe di soci assenti. 
 Specifica che è stata predisposta una scheda di voto contenente i nominativi di quanti 
hanno presentato la propria candidatura entro i termini indicati.  
 Invita la segreteria a distribuire le schede di voto. Precisa infine che è possibile aggiungere 
ulteriori nominativi ai candidati già indicati e che potranno essere indicate un numero massimo 
di 6 (sei) preferenze. 
 Durante le operazioni di voto viene allestito nello spazio di ingresso un piccolo buffet. 
 Al termine della votazione, espletate le operazioni di scrutinio, si hanno le seguenti 
risultanze: 

• Presenti e votanti 18 
• Deleghe ammesse a voto 1 
• Schede valide 19 
• Schede nulle  0 
• Schede bianche 0 
• Voti contestati 0 

  
 Hanno ottenuto voti 
 

 pos. nome e cognome voti 
 1 Andrea Straulino 19 
 2 Mario Sopracase 18 
 3 Valentina Martinis 13 
 4 Speranza De Caneva 11 
 4 Katia Del Fabbro 11 
 6 Daniela Babolin 7 
 7 Daniele Cencini 6 
 7 Paola Gressani 6 
 9 Paola Fabris 5 
 9 Laura Martinis 5 
 11 Gilberto De Caneva 4 
 12 Gerardo Mazzolini 2 

  
 I suddetti si ritroveranno per l’insediamento del nuovo consiglio direttivo e la distribuzione 
delle cariche sociali il giorno lunedì 26 settembre 2016 alle ore 20,15 presso la sede sociale. 
Nella stessa saranno posti all’ordine del giorno tutti gli adempimenti connessi all’inizio 
dell’anno sportivo 2016/17 
 L'assemblea si chiude allo ore 22:15 
 
 
 

 IL PRESIDENTE USCENTE IL SEGRETARIO DELL’ASSEMBLEA 
  Andrea Straulino  Alice Crosilla 
 
 
 
allegati: 

1. Relazione morale 
2. Relazione finanziaria 
3. Bilanci degli anni 2012, 2013, 2014, 2015 e riepilogativo 


